



Tolle Kooperation zwischen dem Nachbarschaftshaus Wannseebahn e.V. und Pfade des Glücks e.V., die nun immer einmal in den Ferien stattfinden wird.



Ein regnerischer Tag im Tiergarten, doch das hat die Kinder und uns nicht davon abgehalten, einen wunderschönen Tag miteinander zu verbringen.



Selbst nasse Bekleidung und Equipment hinderte die Fellnasen und die Kinder nicht daran, ihren Spaß zu haben.



Es entstand gleich eine harmonische Beziehung zwischen dem Menschen und dem Partner Pferd



Es herrschte die gesamte Zeit über richtig gute Laune



Auch Buddha machte auf sich aufmerksam und wurde auch verwöhnt



Nach dem pflücken von Löwenzahn und Brennnesseln durfte auch mal die Mohrrübe erhalten